

# Ingresan a un hombre tras ser mordido por un perro en Elda

22/05/2021



El suceso tuvo lugar en el parque.

Un vecino de Elda sufrió ayer, sobre las 20 horas, la mordida de un perro de raza golden retriever cuando se encontraba en el parque Nueva Fraternidad. Los hechos ocurrieron cuando el hombre trató de separar a dos perros, el suyo propio y el que le mordió.

El can le mordió en el brazo izquierdo y le causó una herida de consideración. Tras los hechos, una ambulancia

llegó al lugar para trasladar al hombre hasta el Hospital General Universitario de Elda, donde fue ingresado debido a la gravedad de la herida, según el parte policial.

La Policía Local de Elda acudió rápidamente tras el aviso de lo ocurrido y comunicó a la mujer que paseaba al perro, que el perro debía quedar en cuarentena y llevarlo al veterinario.